



Des élections à l'école

La classe de Mr Polus a réalisé les élections le lundi 17 novembre 2014. Tous les élèves du CM2 ont voté pour un trésorier de coopérative de classe, un secrétaire et un président. Tout d'abord, les candidats ont fait une campagne électorale pour expliquer leur programme puis tout le monde mis son bulletin dans l'urne. Après avoir fait le dépouillement, voici quels sont les résultats de ces élections :

Ont été élus :

PRESIDENT : *Alice*

Vice PRESIDENT : *Thomas*

TRESORIER : *Alexandre*

Vice TRESORIER : *Flavien*

SECRETAIRE : *Julien*

Vice SECRETAIRE : *Johanna*

Timothé, Alexandre, Jonatan et Flavien



Des photos de la campagne et des élections

